

Ermua rebotará música este fin de semana con Julen y Vértigo Rock

El festival local de rock y la presentación del primer disco de Julen serán las propuestas musicales para viernes y sábado

AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua se llenará de música durante este fin de semana. La propuesta del músico eibarrés Julen y los grupos que participarán en el decimoquinto aniversario del festival Vértigo Rock llenarán de música las calles de la localidad durante este fin de semana.

El joven cantante y compositor eibartarra Julen ofrecerá mañana, en directo, en el Ermua Antzokia, a partir de las 20.30 horas, un concierto muy especial que servirá de presentación de su disco 'Bihotzera giltza'.

Julen es el proyecto artístico de Julen Leturiondo, de 21 años. Su naturalidad y la elegancia que muestra sobre el escenario hacen

que esta voz tan especial y poderosa sea única. En la actuación, el joven artista contará con el apoyo de su grupo, formado por el bajista durangarra Eñaut Armentia y los ermuarra Asier Cascan (guitarra) y Josu Cascan (percusión).

A lo largo de la velada de presentación de este trabajo musical habrá colaboraciones muy especiales por parte de Aitziber Grados y Malen Altuna, del podcast 'Benetan zabiz?'; Ainhoa Aldazabal, Asier Beramendi ('Eraul'), Iainere Aranzabe ('Esanezin'), Pablo Zurutuza ('Mugan') e Idoia Azurmendi.

En sus conciertos, Julen pretende ser un nexo de unión entre diferentes disciplinas artísticas, como

El festival Vértigo Rock celebra su XV aniversario con los conciertos de quince grupos, tanto locales como del Estado

el diseño, la fotografía o el vídeo, ofreciendo un hueco a sus amigos y amigas más cercanas.

Las entradas están a la venta por 10 euros en Lobiano, en la web de Kutxabank y, desde una hora antes del comienzo del concierto, en la taquilla del Ermua Antzokia.

XV aniversario del Vértigo Rock

Por otra parte, el festival local Vértigo Rock celebra este viernes y sábado su decimoquinto aniversario. Para esta nueva y especial edición, la organización contará con quince grupos, combinando el talento local con bandas de renombre a nivel estatal.

La programación arranca mañana, a las 18.00 horas, con la animada elektrotzaranga Game of Txaranga. Después, la plaza acogerá los conciertos de los ermuarra Bichorraro (21.00h) y We Are Apes, Hello! (22.00h).

El sábado, los conciertos se celebrarán en Betiondo, en dos escenarios diferentes: uno principal, como en años anteriores, y una carpa en homenaje al fallecido Xabier Ciarsolo, donde se concentrarán los sonidos más hardcore. Ambas zonas estarán bajo una carpa. Una banda de Alboka Musika Eskola abrirá el festival, a las 15.50 horas, que continuará con los conciertos de Painapple y Makis 73. A las 18.05 horas, se podrá escuchar la música de Ekinocio. A continuación, el punk de Shöck dará paso a otra banda local debutante, Indabak.

Uno de los platos fuertes del día será la actuación de Yugular, a las 20.20 horas. También actuarán los ermuarra Storbais y las madrileñas Bones of Minerva, Brothers Till We Die y Ktulu. Cerrarán el cartel Adrenalized, Asgarth y los locales de Orihen.



El ermuarra José Pérez Daira cumple 100 años

El ermuarra José Pérez Daira celebró ayer su centenario rodeado de la familia y amigos. Este exoperario de forja de la Tornillería Ormaechea vino con 20 años a Ermua, donde se casó con Milagros Cadavid y tuvo cuatro hijos. En la actualidad, tiene cinco nietos y cuatro biznietos.

Ermua celebra mañana un acto de reconocimiento a Maialen Calderón y Marta Fernández

A. LASUEN

ERMUA. El alcalde, Juan Carlos Abascal, recibirá mañana a las árbitras ermuarra Maialen Calderón y Marta Fernández, en el salón de plenos, a las 19 horas. Será un encuentro abierto para reconocer su labor y compromiso con el deporte y por dar a conocer el nombre del municipio fuera de sus fronteras.

Las colegiadas Marta Fernández Lafuente y Maialen Calderón Duñabeitia serán reconocidas por su labor en las pistas de balonmano. Ambas forman binomio en las pistas polideportivas, en los partidos de la Primera División Nacional. Es-

tán integradas en el plantel de la Real Federación Española de Balonmano y Maialen Calderón y Marta Fernández llevan vinculadas al deporte desde su infancia. Ambas han sido jugadoras de balonmano, en distintas categorías, en el club Ermuko Errota-barri Kirol Elkarte.

En el año 2016, tras acabar la Liga, ambas tomaron la decisión de abandonar su papel de jugadoras y coger el silbato.

Rompiendo techos de cristal, estas dos jóvenes son las dos únicas mujeres de las catorce personas que integran el plantel de árbitros en su categoría de la Federación Vasca.



Julen presenta su disco 'Bihotzera giltza' mañana. **JULEN**

TELÉFONOS DE INTERÉS

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE	
EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	
No hay función	
ERMUA	
ERMUAANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Sisu V.O.S.E	20.30
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.	
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*	
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.	

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	
*llegada a Ermua	
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.	
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.	
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 8.30	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	
Laborables: 15.00.	
Sábados: 14.00	
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.	

ARRATE-EIBAR	
Laborables: 15.30.	
Sábados: 14.30	
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30	
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50	
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARO	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).	
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.	
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARO-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.	
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Mendinueta (Urkizu pasealekua, 6).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Av. Gipuzkoa, 46).	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).	

Durangaldea

Bus nocturno gratuito para las fiestas de San Trokaz

El Ayuntamiento de Abadiño pondrá en marcha este servicio el 13 y 20 de este mes

ABADIÑO – Al igual que sucedió en las pasadas fiestas de San Prudentzio, las cada vez más cercanas fiestas de San Trokaz de Zelaieta dispondrán también de un autobús nocturno gratuito que facilitará la conexión de los principales barrios abadiñarras como son Muntzaratz, Zelaieta y Traña-Matierna. Así, lo anunció durante la jornada de ayer la administración local, explicando que el servicio se ofrecerá de forma ininterrumpida de 22.00 a 3.30 para los días 13 y 20 de este mes de mayo y con una frecuencia de media hora.

El objetivo que persigue el Ayuntamiento es claro y es "para que vecinas y vecinos, y en especial las y los jóvenes del municipio, puedan acudir a fiestas de San Trokaz en transporte público y de forma segura". De esta forma, el primer servicio partirá el sábado 13 de Andra Mari a las 22.00 horas y el último a las 3.30 horas. Durante todo ese tramo horario un autobús saldrá a las horas en punto y a y media para completar un ruta circular que efectuará paradas en Muntzaratz, Zelaieta y Traña-Matierna, en concreto, en las paradas de Bizkaibus.

Este servicio volverá a estar disponible con la misma ruta y horario el sábado 20, y al igual que se avanzó para el servicio de las fiestas de San Prudentzio, estará prohibido acceder al autobús con comida y/o bebida.

Será mañana viernes cuando Zelaieta dé el pistoletazo de salida a las fiestas de San Trokaz con el tradicional pasacalles de Gerbas y durante los próximos días las calles se llenarán de música y de espectáculos. La primera jornada festiva incluye un espectáculo de calle de la mano la compañía Deabru Beltzak, que presentará a partir de las 21.30 horas en el Ferial Su Danborrak, pieza escénica que aúna música en directo, pirotecnia y grandes efectos especiales. En la jornada del sábado, Gazte Eguna, se llevarán a cabo numerosas actividades para el público infantil y juvenil. El domingo tendrá lugar la feria de artesanía y el lunes se festejará el día de San Trokaz. – *O. Buruaga*



Paul Bereziartua se proclamó campeón del mundo en el triatlón y duatlón disputado la semana pasada en Ibiza. Foto: K. Doyle

Paul Bereziartua, campeón del mundo de triatlón y duatlón de montaña en Ibiza

El durangarra de Mugarra Triatloi Taldea suma sus primeros metales mundialistas

Kevin Doyle

DURANGO– Orgullosa y con los pies siempre en el suelo se enfunda para ser fotografiado sus dos medallas de oro de campeón del mundo. El durangarra Paul Bereziartua fue el mejor en el duatlón y triatlón de montaña de su categoría (20-24 años) celebrado la semana pasada en Ibiza. Con el objetivo de poner en valor sus dos primeras medallas en un mundial, el Ayuntamiento le realizó ayer una recepción institucional en el edificio consistorial. En este sentido, valoró enormemente los dos oros, pero sin volverse loco. "Campeón del mundo es una palabra muy grande que tampoco hay que creérselo al 100%. Con-

sidero que ese día fui el mejor en ese margen de edad. Me salió una buena carrera porque las características del circuito me venían muy bien, pero por encima mío están los profesionales, los que de verdad se dedican a esto y no quiero quitarles valor a ellos", explicó con humildad el deportista de Mugarra Triatloi Taldea.

Y es que a sus 22 años, Paul demuestra gran madurez. Valores que ha mamado desde niño; con cariño recuerda sus primeras pedaladas con cuatro años y fue con ocho cuando decidió comenzar en la escuela que puso en marcha en ese momento Mugarra Triatloi Taldea. Eran los inicios de un proyecto formativo que este año cumple su decimoquinto

aniversario y donde Paul ha estado ligado siempre; primero como alumno y desde hace tres años, como responsable junto a Lide Azueta. "Esto nos da una vinculación y un sentimiento de pertenencia muy fuerte con Mugarra Triatloi Taldea. Me acuerdo especialmente de Oihane Quesada, Iñigo Lariz, Adrián Ardanza y Roberto Corujo", repasó agradecido a sus formadores.

En la actualidad, la escuela mantiene la esencia de sus inicios con el propósito de que los jóvenes disfruten de manera lúdica de las tres disciplinas (natación, ciclismo y carrera) y vayan conociendo este deporte. "No tenemos ningún objetivo de rendimiento ni de competición con los chavales.

Lo fundamental es que disfruten practicando este deporte. Cuando llegan a cadetes sí que tienen la opción de competir si sienten la curiosidad de hacerlo", puntualiza el entrenador con Nivel 2 de Triatlón.

Al margen de formar a los más jóvenes, Paul también entrena para sus pruebas. Más allá de objetivos clasificatorios, disfruta día a día del deporte. Esa pasión siempre se ha respirado en su casa. Y es que su aita, Txela, uno de los fundadores de la entidad en enero de 2004, sigue compitiendo. "Verle toda la vida ligado al deporte ha sido una motivación para mí y compartimos esta afición. El apoyo de ama y mi hermana Anne también ha sido muy importante siempre", valoró agradecido a su familia.

Licenciado en Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Paul está terminando el máster CAP de Educación. Mirando al futuro defiende con criterio que "ser profesional en deportes minoritarios como el triatlón es muy duro. Exige una dedicación casi completa de tu vida y no me gustaría tener esa obligación. El deporte para mí es ocio; me gusta entrenar a altas intensidades, pero no me marco el objetivo de ser profesional", zanjó a sus 22 años. ●



Juan Carlos Abascal lidera la lista del PSE en Ermua. Foto: DEIA

Abascal se compromete a "seguir transformando Ermua junto a los vecinos"

ERMUA – Los socialistas han dado a conocer la lista para las elecciones de mayo con Juan Carlos Abascal, alcalde de la localidad, como candidato. En la presentación, a la que también asistieron la candidata a diputada general, Teresa Laespada, y el secretario general de PSE-EE, Eneko

Andueza, Abascal se comprometió a seguir transformando la localidad "en una ciudad para las personas, de la mano de sus vecinos y vecinas, teniendo en cuenta a todos y todas" porque "son los protagonistas de este hogar que se llama Ermua". El candidato añadió que "la izquierda no se articu-

Uribe-Txorierrri-Mungialdea

Elorrio pide mejorar las frecuencias de dos líneas de bus

Las reclamaciones se centran en los recorridos que unen la localidad elorriarra con la UPV y con el hospital de Galdakao

ELORRIO – Mejorar las frecuencias de dos líneas que unen la localidad elorriarra con el hospital de Galdakao y la UPV, es uno de los objetivos que se ha marcado la administración local. En los últimos años se ha reunido en varias ocasiones con la dirección de Infraestructuras del Transporte de la Diputación para abordar las necesidades de los elorriarras. El Ayuntamiento explica que aunque son muchas las peticiones y propuestas realizadas desde el Consistorio, los servicios han mejorado “muy poco”. “Elorrio, al ser una localidad fronteriza, no tiene el mismo servicio de transporte público que tienen otros muchos municipios de Bizkaia, incluso me atrevo a decir que es notablemente peor”, señaló la alcaldesa, Idoia Buruaga.

Con respecto a la línea que lleva al hospital de Galdakao, el Ayuntamiento apunta que el recorrido es demasiado largo, ya que hace más de 30 paradas para que los autobuses lleguen desde Elorrio al hospital de Galdakao. “Muchas personas se ven obligadas a coger su vehículo propio para llegar a tiempo a la cita médica. Dicho trayecto es tan largo que no es adecuado para las personas usuarias mayores o que se encuentren indispuestas por cualquier motivo”, añade Buruaga, que pide a la directora de Infraestructuras del Transporte que ponga un servicio de transporte público directo desde Durangaldea al hospital.

En cuanto a la línea que se dirige a la UPV, el alumnado de Elorrio tiene que coger dos autobuses para ir a Leioa y lo mismo para volver a casa. “Los buses no están coordinados. Es un problema que viene de lejos, que lo reclamamos desde 2019 y aunque parezca mentira, todavía no se ha solucionado”, explica. – A. S.

la solo con filosofía y pancarta, sino con hechos, programas, prioridades y con recursos, y convirtiendo lo que dices en lo que haces. Por eso, los socialistas somos de fiar, sabemos gobernar”, añadió. Abascal afirmó que “son muchos los desafíos y retos que tenemos que abordar”. Tras poner en valor al equipo, destacó que, durante esta legislatura, toda la gestión municipal, especialmente durante la pandemia, se centró en defender a los vecinos, pese a que “Bildu y Podemos han hecho causa común en contra de los socialistas, porque su único y obsesivo objetivo es echar al PSE-EE del Gobierno”. – A. Salterain



Los jeltzales presentaron su programa en el barrio de Larrondo. Foto: DEIA

El PNV de Loiu presenta a su equipo y su hoja de ruta para la próxima legislatura

Los jeltzales contemplan nuevos proyectos para seguir mejorando Larrondo

C. Zárate

LOIU – El PNV de Loiu se presenta a las próximas elecciones municipales con un equipo renovado “en un 70%” y con un grupo de personas en el que se combina “la experiencia con las ganas e ilusión de los nuevos que entran”. La puesta de largo se llevó a cabo este pasado viernes en el barrio de Larrondo, un núcleo en el que los jeltzales contemplan numerosos proyectos, además de los que ya están en marcha.

En este sentido, hace un par de años el Ayuntamiento realizó una consulta popular, y los vecinos y vecinas del barrio eligieron llevar a cabo un gimnasio, una tienda de ultramarinos, una sala polivalente y un gazteleku. Unas acciones que “se están poniendo en marcha con sus respectivas obras”, según apuntó el candidato jeltzale a la Alcaldía y actual regidor, Josu Andoni Begoña. “Larrondo será lo que sus vecinos quieran que sea”, proclamó.

De esta manera, el programa electoral incluye nuevos proyectos para la mejora de este núcleo poblacional del municipio entre los que destacan el campo de fútbol de hierba artificial, la reforma del parque de la pista de skate, fuentes, así como una firme apuesta por la “mejora notable del transporte para todo Loiu y, también para Larrondo en particular, con un vehículo que unirá los barrios y también conectará

EN BREVE

● **Equipo.** Josu Andoni Begoña encabeza la lista jeltzale junto a un grupo que cuenta con “experiencia, ganas e ilusión”. Un equipo renovado “en un 70%”.

● **Principios.** La escucha activa es una de sus máximas. “Estamos a pie de calle con nuestros vecinos y vecinas, y así lo seguiremos haciendo”, indican.

● **Larrondo.** Plantean la renovación del campo de fútbol, la reforma del parque de la pista de skate, fuentes y mejora del transporte, entre otros planes.

con Bilbao, Getxo, los ambulatorios de Derio y Sondika y el hospital de Cruces”, apuntó Begoña. Todo ello sin olvidar la apuesta por las nuevas viviendas de protección oficial. “Larrondo se juega su futuro y hay que elegir los mejores proyectos y el equipo que ha demostrado estar en el barrio, conocer a las personas y sus demandas”, subrayó el candidato jeltzale.

Sobre esta línea, debido a las singulares características de Loiu, con un aeropuerto que divide en dos al municipio, los jeltzales mostraron su compromiso “por implantar numerosos proyectos e iniciativas para mejorar la calidad de vida” de

los residentes en esta área. A este respecto, consideran que la reciente reforma del centro cívico es “el pilar fundamental sobre el que pivotan numerosos proyectos”. Una infraestructura que ya alberga un txiki park y que pronto tendrá también un gazteleku y nueva sala para jubilados, además de una oficina de atención municipal para realizar todo tipo de gestiones sin tener que desplazarse a la casa consistorial.

“Creemos en Larrondo. No como un barrio, sino como un pequeño municipio el cual estamos orgullosos de contar con él. Por eso nos afanamos en multitud de proyectos para el barrio. Desde los más pequeños como, por ejemplo, poner canastas, pintar los campos de fútbol, arreglar baldosas, limpieza de bancos o nuevos cortes de hierba hasta los proyectos más emblemáticos”, indicó Begoña.

En concreto, recuerdan que Larrondo fue el primer barrio donde se inició la renovación del alumbrado público que se está llevando a cabo por fases. Igualmente se ejecutó el cubrimiento del parque infantil y se renovaron los columpios, que era una demanda vecinal. Además, se están ejecutando las obras del gimnasio que contará con una sala polivalente para realizar actividades como zumba, aeróbic, pilates, etc. También se han impulsado diversas actividades socioculturales y eventos gastronómicos. ●

Erandio realizará obras en Ikastola Altzaga e Ignacio Aldekoa

Los trabajos requerirán de un inversión de 250.000 euros, asumidos en un 60% por el Gobierno vasco

ERANDIO – El Ayuntamiento de Erandio acometerá obras de mejora en los centros educativos Altzaga e Ignacio Aldekoa, cuyos gastos serán financiados mayoritariamente por el Gobierno vasco, merced al programa Udalguntza 2022.

Esta iniciativa sigue la fórmula de 60-40; es decir, el Ejecutivo de Gasteiz abona el 60% y el Consistorio asume el 40% restante. En el caso concreto de los trabajos en estos dos centros educativos, la inversión total será de 250.000 euros, de los que Educación se hace cargo de 150.000.

En la Ikastola Altzaga se llevará a cabo una reparación de fachadas, por criterios de seguridad; y una modificación de pluviales y adecuación de patio, que atiende al criterio de mejora de instalaciones. Mientras que en Ignacio Aldekoa, de Astrabudua, se procederá a una reparación de fachadas, también para mejorar la seguridad. El pasado verano, este colegio vio cómo se renovaban las carpinterías metálicas exteriores en la planta primera (en una tercera fase). Además, se realizaron las labores pertinentes para habilitar una sala de psicomotricidad. Sin embargo, las obras con mayor presupuesto se ejecutaron en 2022 en el CEIP Altzaga Ikastolak HLHI, ya que se mejoró el vestuario en la planta sótano y se cambió la carpintería exterior. Además, se canalizaron las filtraciones del muro en el *Edificio Txapela* y se rehabilitó la fachada norte.

El Ayuntamiento erandioztarra aprovechará de nuevo las vacaciones de verano para acometer las mejoras previstas. – M. H.

Astrabuduko Fotoclub expone sus imágenes

ERANDIO – Hasta el próximo día 26 se podrán ver en la sala de exposiciones de la sala Josu Murueta imágenes de Astrabuduko Fotoclub. Se trata de las instantáneas que este grupo de aficionados a la fotografía realiza en sus salidas. Tres amigos empezaron con esta asociación hace una década y ahora son más de 50 socios y 500 adheridos que participan en las redes sociales los que dan vida a Astrabuduko Fotoclub. – M. H.